
3 Pièces

57 m²

Réf. CA6-2147

598 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  l'ultime  "pied-à-terre"  au  cœur  de  Cannes,  niché  au  8ème

étage d'une résidence avec gardien, cet exceptionnel  appartement de

3  pièces  offre  un  luxe  contemporain.Rénové  avec  une  attention

méticuleuse  aux  détails  et  des  finitions  luxueuses,  cet  espace  conçu

par  un  architecte  promet  un  style  de  vie  inégalé.Profitez  de  vues

dégagées sur Cannes, les majestueuses montagnes de l'Esterel  et les

charmantes  collines  depuis  deux  terrasses.Alliant  commodité  et

élégance  avec  un  accès  facile  aux  magasins,  restaurants,  écoles,

banques et plus encore, à deux pas.À l'intérieur, découvrez deux ...

Discover the ultimate "pied-à-terre" in the heart of Cannes, nestled on the 8th floor

of  a  residence  with  a  caretaker,  this  exceptional  2-bedroom  apartment  offers

contemporary  luxury.Renovated  with  meticulous  attention  to  detail  and  luxurious

finishes, this architect-designed space promises an unparalleled lifestyle. Enjoy open

views  of  Cannes,  the  majestic  Esterel  mountains,  and  charming  hills  from  two

terraces.Convenience  meets  elegance  with  easy  access  to  shops,  restaurants,

schools,  banks,  and  more,  just  a  stone's  throw  away.  The  famous  Croisette  is  a

mere 20-minute walk from your ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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